



Accident en état d'ivresse

Par cllefebvre96

Bonjour,

J'ai besoin de conseils à propos d'un accident avec un conducteur ivre.

Hier soir je me suis fait renversé par une voiture qui voulait se garer (donc faible vitesse). Je suis passé sur le capot puis je suis tombé lorsque la voiture s'est arrêté. J'ai plusieurs écorchures et hématomes qui partiront dans quelques semaines mais surtout mal au genou (douleur articulaire).

Le conducteur était en état d'ivresse manifeste.

Je me suis relevé et ai empêché mes 15 amis de frapper le conducteur en leur expliquant que j'allais bien, et l'ai protégé lui et sa copine jusqu'à ce qu'il rentre chez lui. Nous avons nous aussi bu pour fêter nos vacances et étions déjà bien éméchés. Nous avons noté la plaque d'immatriculation mais ne savons pas son nom et où il habite (appartement donc beaucoup de noms possibles).

J'aimerais savoir quel intérêt il y aurait à porter plainte pour moi et qu'est ce que risque le conducteur.

J'aimerais aussi savoir si il est possible de connaître ses coordonnées afin de régler l'affaire à l'amiable et ainsi éviter d'envoyer quelqu'un en prison...

Je vous remercie d'avance pour vos réponses et conseils

Bonne soirée